

ABSTRAK

Ronald, NIM.3163121025. Pemandian *Aek Rangat* Sipoholon: Pengelolaan Dan Dampaknya Terhadap Kehidupan Sosial Ekonomi Masyarakat Sipoholon (1982-2018). Skripsi Jurusan Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Medan, 2019.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui awal dibukanya *aek rangat* Sipoholon sebagai pemandian masyarakat setempat hingga menjadi objek wisata pemandian untuk umum, pengelolaan objek wisata pemandian *aek rangat* Sipoholon dari awal dekade 1982 sampai 2018, dan dampak pemandian *aek rangat* Sipoholon terhadap kehidupan sosial ekonomi masyarakat Sipoholon, di Kecamatan Sipoholon, Kabupaten Tapanuli Utara. Untuk memperoleh data yang dibutuhkan, peneliti menggunakan metode penelitian Sejarah dan *Field Research Methode* (Metode Penelitian Lapangan). Sedangkan teknik dan pengumpulan data dilakukan dengan observasi dan wawancara. Dari hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa pemandian *aek rangat* Sipoholon merupakan pemandian yang sudah berdiri sejak tahun 1959, namun mulai berkembang dengan pesat dan dikomersilkan sejak tahun 1982. Awalnya, pemandian *aek rangat* Sipoholon hanya ditujukan untuk masyarakat sekitar, namun karena lokasinya yang berada di jalur lintas dan sering disinggahi oleh pedagang dari luar Sipoholon, maka pemandian *aek rangat* Sipoholon kemudian dikembangkan dan dibuka untuk umum. Sejak tahun 1982-2018, pemandian *aek rangat* Sipoholon mengalami perkembangan pesat, seperti fasilitas pemandian yang sudah bertambah dari hanya kamar mandi sampai adanya kolam renang. Bertambahnya menu makanan dan minuman, serta berdirinya hotel dan penginapan. Sekalipun sudah berkembang dengan pesat, namun pemandian *aek rangat* Sipoholon sejak tahun 1982-2018 sama sekali belum pernah bekerja sama dengan pemerintah. Pemandian *aek rangat* Sipoholon juga memberikan dampak yang signifikan bagi kehidupan sosial ekonomi masyarakat Sipoholon. Hal tersebut tampak dari pendapatan, pekerjaan, pendidikan dan tempat tinggal. Selain para pengusaha pemandian, keberadaan pemandian *aek rangat* Sipoholon juga memberikan dampak bagi masyarakat sekitar, seperti dibukanya bengkel, rumah makan, dan pedagang-pedagang kecil lainnya.

Kata Kunci : Pemandian Aek Rangat Sipoholon, Pengelolaan, Dampak Sosial Ekonomi